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決裁月日 平成３０年１２月２７日 起案者 主事 久 保 和 人 

会議・行事の

名称 
平成３０年度第２回八雲町スポーツ推進審議会兼総合体育館運営委員会 

日

時 

平成３０年１２月２１日（火） 

１７：００～１８：００ 

場

所 
八雲町総合体育館 会議室 

会議・行事の処理顛末 

■ 出席者＝１２名 

田中教育長、阿部会長、豆澤委員、蛯子委員、知野委員、井口委員 

三坂課長、久保係長、相木主事、山崎主事補、桜井係長、中山主事補 

１．開  会（事務局） 

２．挨  拶 

○ 八雲町教育委員会 教育長 

○ 八雲町スポーツ推進審議会 会長 

   

３．報告事項 

  （１）平成 30年度八雲町社会体育事業下期実施状況について（Ｐ１～Ｐ６） 

   ○事務局説明  

教室関係 

来年度に向けて大きな変更はないが、プール教室の成人向けレッスンの参加

者が減少傾向である。対策を考える必要がある。 

    社会体育事業関係 

    ・第１３回町民スポーツフェスティバル⇒台風の為、今年度中止 

     来年度は内容を変更して実施したい。 

    ・第１４回町民水泳大会⇒日程調整がとれず未実施 

    

   ○熊石地区事務局説明 

   ・熊石わんぱくの森ハイキング⇒台風の為中止 

  （委員）水泳教室の参加者が多い割に水泳大会の参加者が少ない。何か分析等  

されているのか？ 

 （事務局）日程が悪いという事と競技というよりは自らの泳力を高めるといった方

に主眼が置かれている。大会という形では成立しなくなってきているの

で、記録会に変更するなど検討中です。 

 



（２）平成 30年度体育施設利用状況について（Ｐ７～８） 

   ○事務局説明 

    運動公園テニスコートの利用者が減っているが、今年度から八雲中学校に 

新たにテニスコートを作った為。 

（３）その他 意見等なし。 

   ○事務局報告 

    ・総合体育館女子トイレ様式化改修完了 

    ・ミニバス少年団男女アベックでの全道大会出場決定 

    ・○○→オリンピック出場が高い 

 

４．協議事項 

（１）平成３０年度下記八雲町社会体育事業実施計画について（Ｐ９～Ｐ１０） 

   ○事務局説明 

    １月１６日、１７日スノーボード教室実施予定 

    １月２６日親子ふれあいスキー教室 

    １月２７日第五回キンボール交流大会 

    ２月２４日町民歩くスキーの集い 

   ○事務局説明（熊石地区分） 

    １月１５日～１７日 はじめてのスキー教室 

    学校開放事業来年２月に閉鎖予定 

 

（２）平成３１年度八雲町社会体育事業計画（案）について（Ｐ１１） 

   ○事務局説明 

・町民スポーツフェスティバルの内容変更 

ドッチボール、ドッチビー→バブルサッカーへ 

シルバーオリンピックの内容を子供向けにした、チビリンピックへ 

・全道スポンジテニス大会 

   参加者が減ってきているので、初心者教室を開催（全５回） 

 

（３）平成３１年度体育課主要事業及び予算について 

   ○事務局説明 

    運動公園トラクター更新、アリーナ床再塗装の他、スキー場、温水プールは

施設の長寿命化に伴い中長期計画に基づいた修繕事業が行われる。 

（４）その他 

   事務事業評価外部評価委員会の開催について 

○事務局説明 

審議会の委員を外部評価委員として選出し、教育委員会議をへて議会へ報告

する事となっており、審議会より２名、スポーツ推進委員会より３名選出し

組織したい。招集時期については１月中旬を予定している。 

    ※審議会からは○○委員、○○委員を選出。 



  （委員）９月の停電による利用者数の影響はかなりあるのか？ 

  （事務局）総合体育館の夜間活動や運動公園スポーツ公園はブラックアウト以降、

日中に試合を変更するなど、配慮してもらっていたが、停電前に利用が

好調だったことから利用者の数はあまりい減っていない。 

  （委員）よその学校開放で室内フットサルを当初認めていたが、掲示物や壁の破

損があり開放をやめたという。使えなくなると困るので、布を張るなど

工夫をする事でだいぶ珠の勢い抑えれるので、今のうちそういったルー

ルを作った方がよいのでは？ 

  (事務局)学校開放については、継続して使えるように運営会議の中で意見交換が

あれております。現状としてはできる限り壁など養生する事で学校側か

らは理解がえられている。 

  （委員）次回の会議では高齢者スポーツ利用券の発売状況、利用状況、傾向など

を検証して報告していただければと思います。 

 

５．閉  会 １８：００ 

 

 


